

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
www.so.ch

Medienmitteilung

Sächsilüüte 2008 - Projekt genehmigt und OK eingesetzt

Solothurn, 29. Oktober 2007 - Der Regierungsrat hat das von der Spurgruppe „Sächsilüüte 08“ ausgearbeitete Projekt für die Teilnahme des Kantons Solothurn am Sächsilüüte 2008 in Zürich genehmigt und ein Organisationskomitee eingesetzt, das unter der Leitung von Staatsschreiber Konrad Schwaller steht. Der Kanton Solothurn wurde im November 2006 vom Zentralkomitee der Zünfte Zürich eingeladen, als 18. Gastkanton am Sächsilüüte 2008 vom 11. - 14. April dabei zu sein. Das vorgegebene Kostendach von 500'000 Franken wurde bestätigt.

Das von der Spurgruppe „Sächsilüüte 08“ ausgearbeitete Projekt ist vom Regierungsrat vollumfänglich genehmigt worden. Gleichzeitig hat er die zwölfköpfige Spurgruppe als Organisationskomitee eingesetzt und Staatsschreiber Konrad Schwaller das Präsidium übertragen (siehe Kasten). Das vom Regierungsrat bereits früher festgelegte Kostendach von 500'000 Franken wurde bestätigt.

Ziel aller Präsentationen und Auftritte soll die Image-Förderung für den Kanton Solothurn sein. In den Umzügen (Kinderumzug, Zug der Zünfte) und auf dem Platz der Kantone (Lindenhof) soll vorwiegend modernes Kulturschaffen präsentiert werden. Punktuell wird dies auch in der Stadt Zürich der Fall sein. Die Standortpro-

motion wird ebenfalls einen gewichtigen Platz einnehmen. Die musikalischen Präsentationen werden einen besonderen Schwerpunkt bilden.

Auf dem Platz der Kantone – dafür wird dem Kanton Solothurn der Lindenhof zur Verfügung gestellt – kann sich Solothurn während vier Tagen einem breiten Publikum präsentieren. Hier sind musikalische Darbietungen aller Stilrichtungen ebenso geplant wie Kabarett oder Sprachbeiträge. Ein besonderes Schwergewicht sollen dort „Begegnungen“ bekommen (Heimwehsolothurner; Kulturschaffende und Kulturvermittelnde wie z.B. die Kulturfabrik Kofmehl, Jazz in Olten usw.)

Der Kinderumzug vom Sonntag wird durch das neue Theater am Bahnhof Dornach gestaltet werden. Im montäglichen Zug der Zünfte – er wird vom Schweizer Fernsehen SF live übertragen – wird dem Gastkanton Solothurn ein prominenter Platz eingeräumt. Tradition und Moderne sowie Kultur bilden dort die Schwerpunkte des Solothurner Auftritts. Die moderne Kultur soll durch Bilder zu den Film-, Kultur- und Kabaretttagen sowie der Triennale vertreten sein.

Für die Umsetzung einzelner Teilprojekte wird auf die Unterstützung externer Spezialisten resp. Unternehmen zurückgegriffen (Eventorganisation: HKK AG, Biberist)

Detaillierte Aspekte des solothurnischen Auftritts können und sollen erst an der offiziellen Medienkonferenz der Zürcher Gastgeber von Ende März 2008 vorgestellt werden. Soviel kann aber schon gesagt werden.

Über vereinzelte Teilprojekte wird bereits im Verlauf des Herbstes weiter informiert werden können.

Weitere Auskünfte erteilt:

Dagobert Cahannes, Medienbeauftragter des Regierungsrates und OK-Mitglied

Das Organisationskomitee

Dr. Konrad Schwaller, Staatsschreiber (Präsident)

Dagobert Cahannes, Medienbeauftragter Regierungsrat (Kommunikation)

Cäsar Eberlin, Chef Amt für Kultur und Sport (Stabschef und Bereich Kultur)

Peter Gisiger, Solothurn (Zug der Zünfte)

Peter Hess, Chef Motorfahrzeugkontrolle (Logistik, Zug der Zünfte)

Jolanda Malovini, Staatskanzlei (Rechnungsführung)

Alfred Maurer, Langendorf (Kultur, ohne Musik)

Arnold Santschi, Rüttenen (Musik)

Anton Strähl, Leiter Administration Staatskanzlei (Administration, Protokoll)

Yolanda Studer, Stv. Staatsschreiberin (Finanzen, Offizielles)

Lorenzo Zanetti, Wirtschaftsförderung (Standortpromotion)

Ernst Zingg, Stadtpräsident Olten (Begegnungen)